

En poco más de un año este servicio ha desbordado las previsiones de Renfe

Puertollano alcanzó el pasajero un millón en las lanzaderas AVE



La puertollanense Antonia Camarero Núñez fue la pasajera un millón el pasado 13 de diciembre

Un millón de personas han utilizado los trenes lanzadera AVE desde que entraron en funcionamiento hace algo más de un año. Las previsiones de Renfe han sido superadas por la realidad de un servicio que pone a los puertollanenses a 60 minutos de Madrid y apenas 15 minutos de Ciudad Real.

Una puertollanense, Antonia Camarero Núñez, fue precisamente la viajera número un millón, y gracias a ello fue premiada con un viaje a Sevilla de fin de semana para dos personas, con estancia pagada.

Además, la agraciada pasajera recibió de manos del Alcalde de Puertollano, Manuel Juliá, un ramo de flores y una calurosa felicitación. Antonia Camarero, esposa del conocido empresario de la localidad Vicente Lozano, fue la primera sorprendida al recibir este premio cuando, el pasado 13 de diciembre, compró un billete clase Club para el tren que tiene su salida a las 12,30 horas del mediodía de la estación de Puertollano con dirección a Madrid-Atocha.

Antonia Camarero dijo que viaja con frecuencia en AVE, elogió la rapidez del tren y comentó que las

tarifas le parecen adecuadas porque "se ahorra mucho tiempo en el viaje, y el tiempo es dinero".

El servicio de lanzaderas AVE entre Puertollano-Ciudad Real y Madrid funciona muy satisfactoriamente, según los responsables de Renfe. Actualmente hay 14 lanzaderas en los dos sentidos, que unen las tres ciudades cada día. La buena acogida se debe, principalmente, a la puntualidad y al servicio personalizado que ofrecen los trenes AVE, según Escolástico González, gerente del AVE en la provincia de Ciudad Real. ■

Exposición de fotografías sobre el Ferrocarril

Un total de 126 fotografías finalistas relacionadas con el mundo de los trenes se expusieron en el vestíbulo de la estación de Puertollano entre los pasados 17 al 27 de diciembre, correspondientes al séptimo concurso "Camino de Hierro", que convoca anualmente la

Fundación de los Ferrocarriles Españoles.

Este concurso pretende fomentar la creatividad plástica en relación con el ferrocarril, contemplando desde las diversas perspectivas: viajeros, estaciones, trenes, vías, puentes, etc. tanto en sus aspectos humano, técnico o paisajístico.

Los vecinos de Puertollano pudie-

ron contemplar las 126 fotografías finalistas, de un total de 4.090 obras, correspondientes a 1.117 autores que participaron en el certamen. La exposición había recorrido con anterioridad otras quince ciudades repartidas por la geografía española, y con su estancia en Puertollano cerró esta gira.

(Viene de pág. 2)

MEJORA DE LOS SERVICIOS A LOS CIUDADANOS

En el área de Urbanismo, por destacar algunas de las actuaciones más sobresalientes, tenemos la adquisición de terrenos, fundamentalmente para el proyecto de Puertollano Verde. Asimismo, la redacción de los proyectos y aprobación de éstos estando en estos momentos en fase de adjudicación. Igualmente se ha adjudicado la 2ª fase y final del Centro Cultural, tan esperado por los ciudadanos deseados de tener un marco digno, acorde con nuestra ciudad.

Es relevante la terminación del depósito de agua potable con un presupuesto de 334 millones de pesetas y, como no, la comunicación del Barrio del Pino con la Nacional 420, que supone una vía alternativa en las comunicaciones de nuestra ciudad. Asimismo la firma del convenio por un importe de 305 millones de pesetas para pavimentación y acerados.

El área de Hacienda con la propuesta y posterior aprobación de la congelación de la mayoría de los impuestos municipales para el año 1994.

En administración interna, además de crear un clima propicio en el entendimiento entre trabajadores y corporación, la renovación de casi la totalidad del plan informático municipal que acelera la gestión a los ciudadanos.

En Cultura, después de un año de funcionamiento del Museo Local, con una asistencia de unas 30.000 visitas, que ha supuesto el acercamiento directo de la pintura y escultura a los escolares. Igualmente significativas son las 1.500 matrículas en la Universidad Popular.

Atendiendo igualmente a la formación, destacaremos la Escuela Taller

en la Dehesa Boyal y el programa de garantía formativa. Viendo finalmente cumplidos los deseos de muchos de nuestros conciudadanos con la inauguración de los cursos de la UNED en Puertollano.

El mundo del deporte también ha tenido sus satisfacciones con la construcción y alumbrado del campo de tierra anexo al Estadio Municipal y el incremento de las Escuelas Deportivas Municipales, así como la firma del convenio con la Diputación para la creación del carril-bici en la carretera de Mestanza.

En el área de Bienestar Social destacaremos, entre otras campañas, los planes de inserción y el programa regional contra la droga.

En Sanidad destacar la apertura del tercer centro de salud, que acerca la sanidad a un colectivo muy numeroso de nuestra población.

En el área de Medio Ambiente tiene a partir de estos momentos un instrumento valiosísimo para el control medioambiental de la población, con la instalación de la red de vigilancia atmosférica. Así como el logro conseguido con el riego autónomo del agua del subsuelo del Paseo de San Gregorio.

Por último y no por ello menos importante, el área de Seguridad y Tráfico de nuestro Ayuntamiento cuenta con 10 agentes nuevos que se incorporaron en el mes de marzo y que refuerzan las medidas de seguridad de los ciudadanos, teniendo en cuenta también los cursos de perfeccionamiento del resto de la plantilla, preparando a nuestra policía para un mejor servicio a los ciudadanos en defensa de sus libertades.

Con la satisfacción de haber trabajado por los intereses de Puertollano, el Grupo Municipal Socialista les desea un venturoso año 1994.

Soluciones a los pasatiempos

Crucigrama blanco

1	N	O	S	L	O	G	I	A	O										
2	E	F	E	M	E	R	I	D	E	S	M								
3	O	R	C	A	S		M	A	R	O	M	A							
4	F	E	R	R	I	C	O		O	N	I	X							
5	O	C	E		O	R	T	O	S		S	I							
6	B	E	T	U	N		E	S	O		E	L							
7	I	R	E	N	E		A	C	L	A	R	A							
8	A	R	A	S	T	R	O		M	A	R								
9	L	N		R	A		C	P	E										
10	C	A	L	I	N	A		A	M	A	I	S							
11	A	C	E	M	I	T	E	S		R	O								
12	N	A		E	S	O		F	A	G	O								

Tablero Matemático

3	x	0	+	5	=	5
-		+		+		
1	x	7	+	1	=	8
-		+		:		
2	:	2	+	6	=	7
=	0	-	9	-	1	

Las asociaciones de vecinos contestan a Iniciativa Ciudadana

Acogiéndose al Derecho de Réplica garantizado a todos los ciudadanos, FLAVE publica la siguiente nota.

En el Boletín Municipal de Puertollano del mes de septiembre y en su sección de Opinión, se publica un artículo firmado por el portavoz municipal de Iniciativa Ciudadana, donde con una visceralidad digna de mejor causa se viene a denostar a esta Federación de AA.VV. por su posición ante la demagógica reivindicación, que este grupo político encabeza, sobre centros universitarios para Puertollano.

Nuestra postura ante este asunto quedó ya claramente fijada en el comunicado hecho público en su día. No hubiese merecido la pena, por tanto, contestar de no haber sido porque la ferocidad, las falsedades y la manipulación que destila el referido artículo lo hacen necesario, para salvaguardar el buen nombre de esta

Federación y evitar que se manipule la buena fe de las gentes.

Se nos acusa de abandonar el llamado "Grupo Procentros Universitarios para Puertollano". Aclaramos que nadie puede desmarcarse de aquello de lo que nunca ha formado parte, pues lo habido sólo fueron simples contactos, mientras la decisión de no vincularse a esa aventura fue adoptada por la Junta Directiva y quedó claramente explicitada en el comunicado de referencia.

Se afirma asimismo que la decisión adoptada fue impuesta por un grupo de directivos a los cuales se les increpa como "cautivos del PSOE" y obedientes seguidores de las consignas de su "amo".

Para aclarar esta segunda falsedad hemos de señalar que la decisión fue adoptada por unanimidad de la Junta Directiva previa exposición, análisis y debate del problema, siendo esta la forma

normal de actuar en todo órgano directivo democrático. En consecuencia, la imposición solo existe en la imaginación enfebrecida de quien formula tales acusaciones. Por otra parte, la insultante afirmación de "ser cautivos del PSOE" muestra con mayor evidencia la feroz intención que preside todo el artículo, dejando traslucir lo mucho que ha molestado a IC no poder utilizar el nombre y la personalidad de FLAVE para sus demagógicos fines políticos.

No es precisamente IC o su portavoz municipal quien nos puede dar lecciones en la defensa de los intereses generales de los ciudadanos y ciudadanas de Puertollano, que esta Federación ha demostrado en más de una ocasión, incluso llamando a la movilización pacífica de los vecinos.

Son, por el contrario, esos mismos intereses -que IC aparenta defender en

exclusiva- los que nos obligan a considerar que la calidad de la enseñanza universitaria -que en realidad es de lo que se trata- será mayor con facultades reunidas en un campus que dispersas por la variopinta geografía provincial. El interés de Puertollano en este caso está indisolublemente unido al de la provincia y la región y pasa por conseguir una buena y prestigiosa universidad de Castilla-La Mancha, entendiendo que tan ambicioso objetivo no es alcanzable a través de la dispersión de centros.

Por el contrario, la concentración de las facultades o centros universitarios facilita la calidad de la enseñanza que se imparte, el prestigio de los títulos que se expidan, las necesidades de la investigación y, sobre todo, la coordinación y gobierno de la universidad, además de resultar menos onerosa para el erario público. Cualquier iniciado lo compren-

dería. Resulta pues chocante que el señor portavoz municipal de IC, persona con título universitario y dedicado a la enseñanza, no alcance a entender tan elementales aspectos.

Estas son y no otras las reflexiones que debemos hacernos si de verdad se persigue lo mejor para nuestro pueblo. Lo demás es perderse en una serie de disquisiciones que, con fáciles concesiones a la demagogia, manipulando sin ningún rubor la buena fe de unos y la ignorancia de otros, tienen como fin real el protagonismo político.

Junta Directiva de FLAVE
(Federación Local de Asociaciones de Vecinos)

Integran la FLAVE las Asociaciones de Vecinos de Centro-Sur, Las Mercedes, El Carmen, Fraternidad, Santa Ana, Constitución, Cañamares, Libertad y El Poblado.